

## La UE convoca el concurso fotográfico “Europa en mi región” para conocer mejor los proyectos de I+D que financia



Este concurso anima a los ciudadanos europeos a conocer mejor la importancia que tienen los miles de proyectos de I+D+i que la UE financia cada año a lo largo de la Europa de los 28.

Para participar, basta con ser ciudadano residente en la UE, ser mayor de edad y no tener relación directa con las instituciones europeas. El concurso invita a tomar una foto de cualquier lugar en el que se esté desarrollando un proyecto financiado con fondos europeos, mostrando el cartel que así lo indique y en el que debe aparecer la bandera de la UE. Esa foto puede compartirse en la [app de Europe in My Region](#), accesible a través de la página de Facebook de la CE. El máximo de fotos por concursante es de tres. El plazo para participar termina el 28 de agosto.

Un jurado compuesto por fotógrafos y profesionales de la comunicación elegirá a tres ganadores, que podrán viajar a Bruselas durante la Semana Europea de las Ciudades y Regiones que se celebrará el próximo octubre.

Esta iniciativa es una oportunidad para que los ciudadanos que se benefician de los resultados de estos proyectos puedan ser conscientes de la labor que los investigadores europeos realizan en su región, ciudad o distrito.

Más info: [https://www.facebook.com/EuropeanCommission/app\\_386310531430573](https://www.facebook.com/EuropeanCommission/app_386310531430573)